

ABSTRAK

Nur kholilah, Peran Taman Nasioal Batang Gadis dalam melestarikan Hutan larangan di Mandailing Natal (2004-2018)

Penelitian ini membahas tentang peran Taman Nasioal Batang Gadis dalam melestarikan hutan larangan di Mandailing Natal (2004-2018). Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana keberadaan Taman Nasional Batang Gadis Sejak 2004? Bagaimana Peran Taman Nasional Batang Gadis dalam melestarikan hutan larangan di Mandailing Natal? dan bagaimana upaya Taman Nasional Batang Gadis dalam memanfaatkan kearifan lokal untuk melestarikan hutan lindung? Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana peran Taman Nasional Batang Gadis dalam melestarikan hutan larangan di Mandailing Natal.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah yang dilakukan melalui empat tahap. Pertama adalah Heuristik yaitu pengumpulan data melalui wawancara langsung dengan petugas TNBG dan masyarakat penyangga, mengumpulkan dokumen/arsip TNBG, terjun langsung untuk melihat kondisi Taman Nasional Batang Gadis yang ada di Mandailing Natal dan dilakukan juga penelitian kepustakaan seperti perpustakaan TNBG dan perpustakaan UNP. Kedua adalah kritik sumber atau tahap pengolahan data atau menganalisis sumber informasi melalui kritik eksternal dan internal. Ketiga adalah interpretasi dimana penulis menggabungkan data dan sumber yang telah diperoleh sesuai dengan fakta dan kenyataan yang ada. Keempat adalah tahap penulisan sejarah (historiografi) dengan langkah terakhir dimana penulis melakukan penulisan dari data fakta dan sumber yang diperoleh dalam bentuk karya ilmiah yang sesuai dengan kaidah-kaidah penelitian sejarah.

Hasil penelitian ini menunjukkan peran Taman Nasional Batang Gadis dalam melestarikan hutan larangan di Mandailing Natal dari tahun 2004 sampai tahun 2018 memeberikan dampak yang sangat baik dala mmenjaga hutan yang ada di Mandailing Natal, Kearifan lokal yang ada di dalam Masyarakat Mandailing Natal semakin terjaga setelah kehadiran Taman Nasional Batang Gadis. Dengan adanya kerja sama masyarakat desa Penyangga dengan petugas Taman Nasional Batang Gadis perekonomian masyarakat desa Penyangga semakin meningkat dan masyarakat semakin sadar akan pentingnya untuk terus menjaga hutan.

Kata Kunci: TAMAN NASIOAL BATANG GADIS, HUTAN LARANGAN